

Un spectacle « du tonnerre » à St François ce 15/11/2015

Vous pensiez vous installer confortablement sur un siège de l'église St François de Sales pour y vivre à l'aise deux heures de détente ? Point du tout !! Le spectacle du théâtre buissonnier « Les fils du tonnerre » invitait plutôt à la mise en marche, à l'itinérance à la suite de Jésus...

De l'église (sous le soleil de Patmos où Jean était reclus) à la salle du sous-sol (transformée en taverne), des escaliers du fond (où venait d'avoir lieu la transfiguration) à la salle de l'aquarium (devenue cénacle), une jolie petite musique nous suggérait gentiment de nous rendre ici ou là, nous « la foule », pour y revivre des scènes d'évangile, sous la houlette d'une dizaine d'acteurs (dont certains paroissiens n'est-ce pas Daniel et Nina!), et de leur initiatrice et metteuse en scène Rosy Demaret,

Les fils du tonnerre, ce sont Jacques et Jean, fils de Zébédée. Les acteurs et actrices nous ont plongés dans l'actualité d'aujourd'hui ; leur langage, leurs réactions étaient les nôtres et nous ont fait sourire plus d'une fois. Avec eux, nous sommes entrés dans la peau des différents personnages : les apôtres (Pierre, Jean et Jacques), mais aussi leurs mères (bien actuelles également) et plusieurs autres figures de l'évangile.

Quelques phrases-clés du spectacle :

- _ « Ce que nous avons vu, entendu, nous vous l'écrivons pour que notre joie soit complète »
- « Devenez des fils de lumière »
- « Mes petits enfants, aimez-vous les uns les autres »
- « La grâce du Seigneur Jésus soit avec vous tous »

Bon vent au théâtre buissonnier, qui a encore plus d'un tour dans son sac semble-t-il ! G.D.